

Toulouse, le 24 juin 2025

Jean-Luc Moudenc  
Président de Toulouse Métropole  
Maire de Toulouse

Monsieur Pierre MARIOTTI  
Président  
Association pour le Développement  
et la Sauvegarde de la Ligne  
ferroviaire 648 Toulouse-Auch

[ligne648@gmail.com](mailto:ligne648@gmail.com)

Références à rappeler : JLM/JL/25 014 885-m

Monsieur le Président,

Dans un courrier daté du 10 mai dernier, vous avez souhaité rappeler l'objectif visé par l'Association pour le Développement et la Sauvegarde de la Ligne 648 (ADSL 648), qui œuvre en faveur du maintien et de la modernisation de la ligne de desserte fine du territoire (FDFT), entre Toulouse et Auch, souhaitant à cet égard que la Métropole s'engage également à vos côtés, au moyen d'une délibération, indépendamment de toute logique de financement.

Je puis vous confirmer que de nombreux Conseillers ont déjà exprimé leur souhait de déposer une motion en ce sens. A ce titre, le Conseil Métropolitain du 26 juin prochain pourra certainement s'exprimer en faveur du maintien et du développement de la ligne.

Par ailleurs, les dernières déclarations de mon collègue Jean-Michel LATTES, Président de Tisséo, lors d'un récent Comité Syndical, viennent corroborer cette volonté.

Dans cette attente,

je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

*et solidaires*  


Jean-Luc MOUDENC